



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Jelang Pilkada Serentak 2023, Kapolres Pasuruan Gelar Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas

Achmad Sarjono - PASURUAN.FRN.CO.ID

Jul 13, 2023 - 21:19



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melaksanakan Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas Bersama Perangkat Desa dalam rangka kesiapan menjelang Pilkada Serentak 2023 di wilayah Kecamatan Purwosari dan Kecamatan Purwodadi, Kabupaten Pasuruan, Kamis

(13/07/2023).



Kegiatan dialog Kamtibmas dihadiri PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Purwosari dan Purwodadi, DPMD Kabupaten Pasuruan, Camat Purwosari, Danramil 0819/21 Purwosari, Danramil 0819/22 Purwodadi, Forkopimca Purwosari dan Purwodadi, serta Perwakilan Panitia Pilkades Serentak 2023 Kecamatan Purwosari dan Purwodadi.

Pukul 10.15 WIB kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan pembacaan doa oleh Kepala KUA Purwosari, H. Huda.

Dalam sambutannya Camat Purwosari mengucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir, dan ucapan selamat datang kepada Kapolres Pasuruan beserta jajaran di pendopo Kecamatan Purwosari.

"Perlu diketahui bahwa di wilayah Kecamatan Purwosari ada tiga Desa yang akan melaksanakan Pilkades Serentak, yakni Desa Summersuko, Karangrejo dan Sukodermo," kata Akhmad Budiono.

Dia berharap, Pilkades di Kecamatan Purwosari dapat berjalan dengan aman serta lancar dari awal sampai selesai.

Sementara itu Camat Purwodadi dalam sambutannya menyampaikan bahwasanya terkait dengan Pilkades Serentak di wilayah Kecamatan Purwodadi, hanya satu desa yang akan melaksanakan Pilkades 2023.

Kapolres Pasuruan mengucapkan terima kasih kepda semua unsur terkait yang bisa berkumpul dalam rangka Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas dalam keadaan

sehat walafiat.

"Alhamdulillah pagi ini kita masih bisa berkumpul di sini dalam rangka melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas bersama Perangkat Desa," ucap AKBP Bayu.

Lebih lanjut Kapolres mengatakan bahwa dalam waktu dekat Kabupaten pasuruan akan melaksanakan Pilkades Serentak yang akan dilaksanakan pada bulan Oktober mendatang, perlu dilaksanakan pengelolaan sistem keamanan agar pelaksanaan dapat berjalan aman dan lancar.

"Keamanan saat pelaksanaan Pilkades Serentak 2023 menjadi tanggung jawab kita bersama, bukan hanya menjadi tanggung jawab Polisi dan TNI saja, melainkan juga menjadi tanggung jawab Stake Holder terkait hingga sukses kegiatan Pilkades sampai diumumkan Kades yang terpilih" tambahnya.

Dijelaskan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, "Kami memberikan jaminan bahwa kami para penegak hukum, baik TNI maupun Polri bersikap netral dalam pelaksanaan Pilkades, walaupun ada calon yang latar belakangnya dari anggota TNI dan Polri.

"Kepada para panitia penyelenggara Pilkades, saya berpesan harus memahami semua aturan yang berlaku dalam Pilkades, dan memegang prinsip jujur bebas dan adil," tutup Kapolres Pasuruan.

"Perlunya kehadiran tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda, sebagai cooling system di tengah - tengah masyarakat jika terjadi permasalahan dan gesekan," pungkasnya.